

Du Markstein à la Bresse

22 août 2024

21 personnes contentes de se retrouver convoitèrent jusqu'à la Schlucht pour prendre la navette qui nous amène au Markstein, départ de la marche. Prix de la navette à la "gueule du client" ou chauffeur vraiment fâché avec le calcul!

Départ du Markstein à 9h30, pause de midi au sommet du Rothenbachkopf.

Jean-François propose de continuer par le sentier des névés, ce qui nous amène à 23km de randonnée pour un dénivelé de 750 m environ.

Pot de l'amitié à la Schlucht à 18h30 dans la joie et la bonne humeur.



